

市内の出来事

話題を提供してください！

伊奈庁舎秘書広聴課 ☎ 58-2111 (内線1202~1203)

※紙面の都合上、投稿いただいた情報が必ずしも掲載できるとは限りませんので、ご了承ください。

多くの花が咲いています

～人権の花運動～

三島小学校と十和小学校では、花を育てることで思いやる心と優しさを得ることを目的とした「人権の花運動」を行っています。

子ども同士が協力し、そして、明るい声をいっぱいを受けて、たくさんの花が咲きました。児童の皆さんの心にも、たくさんの「人権の花」が咲いていることでしょう。



感謝状を受けた久下力さん(中央)

「感謝状を受けて感心しました。地域コミュニティが希薄になる中、普段からの近所付き合いの大切さを改めて感じました。」と話していました。

近所付き合いが生んだ人命救助

～人命救助で感謝状～

火災現場から高齢の女性を救出したとして、つくばみらい消防署は9月1日、久下力さん(城中)に感謝状を贈りました。

火災当日、久下さんは近所の民家から煙が出ていることに気

づき、黒煙に包まれている民家に入り、当時1人でいた女性を抱きかかえて救出しました。

感謝状を贈った山口消防署長は、「火災という状況で勇敢に救助活動を行うことは素晴らしいことで改めて感謝します。要救助者が足の不自由な方で、火災

当時はお一人で在宅されていたことを、久下さんは普段の近所付き合いで知っていたことが、スムーズに救助活動が行われた要因の1つと考えられます。地域

市長杯バレーボール大会

期 日	8月30日
場 所	谷和原中学校・伊奈東中学校
優 勝	ENDLESS
準優勝	シルキーズ
第3位	となりのハウル
第3位	ZERO



優勝したENDLESSのみなさん

快挙！伊奈高校4年連続金賞

～東関東吹奏楽コンクールで受賞～

県立伊奈高等学校吹奏楽部は、9月12日、栃木県宇都宮市文化会館で行われた「第15回東関東吹奏楽コンクール」へ13年連続の出場を果たし、B部門で見事に4年連続の金賞受賞を果たしました。

同高校の演奏は、審査員から「一人一人がよく曲を理解して、熱演していた」「演奏能力の高いとても良いアンサンブル、素晴らしい」「質にこだわる姿勢が十分に感じられる」「感動した。この感動的な曲に心からほれているのが伝わってくる」などの高く評価されました。吹奏楽部は、11月14日(土)に、

生)で開催される「すこやかコンサート」に参加します。3年生が引退したため、フル編成の演奏はできませんが、1・2年生による小編成の演奏(アンサンブル)を披露します。



金賞を受賞した伊奈高校吹奏楽部のみなさん